
光復國小九十七學年度家長會員下學期期初委員會議紀錄 

一、 時 間：98年 6月 03日下午 19時 15分 

二、 地 點：本校二樓會議室 

三、 主 席：溫凱鐸 會長 記 錄：林美雲 

四、 出席人員：如簽到名冊 

五、 列席人員：林校長添財及各處室主任等 7人 

六、 主席致詞：感謝各位委員撥空蒞臨，今天的會議我們比以往提 

早半個小時召開，主要希望對於 98年新任校長遴選做說明、分享 

及意見交流，藉由充分溝通及意見表達，為學校找到一位最適合 

的新校長，繼續帶領優質的光復創造另一個教育顛峰及未來，預 

祝今天會議順利愉快的進行。 

七、 會務報告：略 

八、 上次會議決議執行情形： 
案由一：學校社團網頁建置案。 提案人：游淞富委員 
說明： 
一、貴校網頁並無相關介紹及資訊。 
二、並不是網站所提供的一些照片或影片，希望能單獨獨立出 

來。 
三、貴校應該不只有「民族樂團」一個社團吧。 

學校說明： 
一、本校學務處社團資訊建置在 1、學校首頁à行政網頁à學務 

處網頁à團隊活動。2、學校首頁左方/團隊活動項下/社團 
簡介也可直接連結團隊介紹，請參酌。 

二、為強化校社團資訊，已會請資訊組彙整各社團資料，並規劃 
逐步將各社團網頁獨立建置，預計本學期末完成是項工作。 

決議：如學校說明。 
執行情形：依決議執行。 

案由二：家長會網站下載及瀏覽建議案。 提案人：游淞富委員 
說明： 

一、已提供 Adobe  Reader.9.0 及 SWF 檔下載，但 SWF 下載網是 
英文網址，不知如何下載。 

二、儘量網頁使用 html 方式，但因避免竄改故採用 pdf 或 swf， 
希望能提供更方便的瀏覽方式。 

學校資訊組說明： 
一、 SWF 檔不用安裝其他檔案，使用 IE瀏覽器即可開啟，但限制 

較多，學校在新建置的網頁將不再採用。 
二、本校家長會之會議記錄使用 pdf 檔，因 pdf 檔是可攜式文 

件，相容及通用於各作業平台，將繼續沿用。



三、若有相關資訊下載問題，歡迎與本校資訊組聯絡。 
決議：建請學校其他相關網頁也可適用。 
執行情形：依決議執行。 

案由三：對於光復國小教師會所提出之光復國小新任校長人格特質 
及校長候選人所提出之議題乙案，提請討論。 

決議：修正後如附件—略。 
執行情形：依決議執行。 

九、 提案討論： 
案由一：教室加裝紗窗及紗門。 提案人： 一仁周慧玲副會長 
說明：一樓蚊子太多，小朋友常被叮得滿腳起泡、紅腫。抓破皮後常 

易感染、發炎。 
學校說明： 

一、 本校一樓教室除門口左右進出通道外，多已加裝紗窗及紗 
門，而門口通道因學童進出頻繁，考量出入便利性故未安裝。 

二、 一樓周圍排水溝均定期進行清掃及消毒，以減少蚊蟲滋生情 
形。 

三、 評估實際情形後，將進行安裝。 
決議：如學校說明。 

案由二：98 年新任校長遴選說明及意見彙整，提請討論。 
決議：經無記名意見彙整，全體與會委員一致同意吳志堅校長擔任光 

復國小下一任新校長。 

十、 臨時動議：無。 

十一、主席結論： 
今天的會議圓滿成功，無記名意見彙整結果，家長會與教師會意見一 
致，同意並歡迎優秀的吳志堅校長回來擔任光復國小下一任新校長， 
我們會把這個意見呈現在 6月 6日縣內遴選委員投票上，並爭取宜蘭 
縣其他遴選委員的認同，相信光復國小在團結和諧全體一心之下，定 
能持續蓬勃發展。 

十一、 散會：下午八時四十分整。 

紀錄： 主任： 校長：


